

FC Wallersdorf AH siegt in Künzing

Die AH des FCW spielte am vergangenen Samstag beim FC Künzing und konnte mit einer starken Mannschaftsleistung einem 3:2 Sieg nach Hause fahren.

Es spielten: Hahn, Schinnerl, Lichtenwald, Lippl, Reitberger, Weinzierl, Piller, Boot, Fischl, Strassl, Horn, Krippel und Brandl.

Der FCW musste in diesem Spiel mit Detterbeck, Ertl, Heigl, Sagmeister und Sepaintner 5 Spieler ersetzen. Mit Künzing hatte man den erwarteten schweren Gegner der auch von Anfang an die spielbestimmende Mannschaft war.

Die Abwehr des FCW mit dem an diesem Tag besonders starken Frank Schinnerl hielt dagegen und konnte über das Mittelfeld immer wieder Entlastungsangriffe einleiten. Nach einer Flanke von Franz Fischl konnte dann Christian Piller den Ball in der 25. Minute direkt nehmen und zum 0:1 einschließen. Mit diesem Spielstand ging man dann auch in die Halbzeit.

Nach der Halbzeit machte der FCW die Räume enger und konnte sich so Torchancen erarbeiten. Nach einem Torschuss in der 55. Minute von Franz Fischl konnte der Torwart den Ball nicht festhalten und Heribert Strassl erzielte das 0:2. Auch Künzing erarbeitete sich immer wieder Chancen die aber von der Abwehr oder dem sehr guten Torwart Christian Hahn zu Nichte gemacht wurden.

In der 62. Minute verwandelte Franz Fischl einen Freistoß direkt zum 0:3. Der FC Künzing steckte nicht auf und beim FC Wallersdorf machten sich konditionelle Schwächen bemerkbar. In der 75. Spielminute bekam der FC Wallersdorf nach einer Ecke den Ball nicht aus dem Sechzehner und Künzing erzielte den Anschlusstreffer. Künzing erhöhte nun nochmals den Druck und der FCW hatte Mühe hier dagegen zu halten. Nach einem schnellen Angriff der Künzinger in der 88. Minute fiel dann das 2:3 mit dem das Spiel auch beendet wurde. Nach dem Spiel wurde man noch zu einer Brotzeit eingeladen und man saß noch in geselliger Runde beieinander.